

L'Envoyé de l'ONU pour les pourparlers de paix au Moyen Orient aujourd'hui à Washington, demain à Londres

10 mars – Le Coordonnateur spécial de l'ONU pour le Moyen-Orient s'est rendu à Washington aujourd'hui pour y rencontrer la Conseillère de la Présidence américaine pour la sécurité nationale.

Les discussions entre le Coordonnateur spécial de l'ONU pour le processus de paix au Moyen-Orient, Terje Roed Larsen et Condoleezza Rice, Conseillère pour la sécurité nationale à la Maison-Blanche ont notamment porté sur les propositions du Premier Ministre israélien, Ariel Sharon, regardant le retrait des colonies de peuplement israélienne de la bande de Gaza, a indiqué aujourd'hui le porte-parole de l'ONU à New York.

Il devait également y être question de la façon dont la communauté internationale pouvait apporter une aide dans ce processus ainsi que des autres aspects du processus de paix à savoir les relations Israël-Syrie et Israël-Liban.

Dans l'après-midi, M. Roed Larsen devait représenter l'ONU dans une réunion du Quatuor, l'instance à l'origine de la Feuille de route qui regroupe également les Etats-Unis, la Fédération de Russie et l'Union européenne.

La Feuille de route est le plan de paix cherchant à régler de façon permanente le conflit israélo-palestinien grâce à une série de mesures prises par chacune des parties, selon un calendrier pré-établi, dont le but ultime est la création d'un Etat palestinien coexistant pacifiquement avec Israël.

Au programme de la réunion du Quatuor aujourd'hui figuraient également les propositions de retrait israélien de Gaza.

Enfin, Terje Roed Larsen a pour instruction du Secrétaire général de se rendre demain à Londres pour s'y entretenir de ces questions avec le ministre des Affaires étrangères du Royaume-Uni.